
Den Ausschussmitgliedern wurde am Vortag der Sitzung zusätzlich zum Haushaltsentwurf eine 
Übersicht über die Zuschüsse und die Zuschussanträge aus dem Bereich der Jugendhilfe gemailt. 
Weitere Exemplare der Übersicht und der Anträge standen als Tischvorlage zur Verfügung. 
 
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth führt in das Thema ein und betont, dass bei den freiwilligen Leis-
tungen der Jugendhilfebereich durch Kürzungen nicht tangiert sei. Einzelne Produktkonten aus 
der Übersicht werden von der Verwaltung erläutert. Nicht endgültig geklärt werden konnte das 
Rechnungsergebnis 2008 zum Produktkonto Streetworkprojekt Ruthenberg. Die Verwaltung wird 
die Ausschussmitglieder hierüber kurzfristig informieren. 
 
Ratsherrn Zahnow schlägt vor, die einzelnen Zuschussanträge in den Fraktionen zu behandeln. 
Gegen dieses Verfahren wird kein Widerspruch erhoben. 
 
 
 


